

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Kreistagsfraktion Rendsburg-Eckernförde

Pressemitteilung, 5.Juni 2024

Wechsel im Fraktionsvorsitz: Johann Brunkhorst wird Co-Fraktionsvorsitzender

Die Kreistagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen im Kreis Rendsburg-Eckernförde gibt bekannt, dass unser Fraktionsvorsitzender Lukas Strathmann aus persönlichen und beruflichen Gründen sein Amt als Co-Fraktionsvorsitzender niederlegt. Lukas Strathmann bleibt weiterhin als Kreistagsabgeordneter politisch aktiv.

Johann Brunkhorst neuer Co-Fraktionsvorsitzender

Auf Strathmann folgt nach einstimmigem Beschluss der grünen Kreistagsfraktion Dr. Johann Brunkhorst als neuer Co-Fraktionsvorsitzender. Brunkhorst ist ein erfahrener Kommunalpolitiker und seit 2020 Mitglied der grünen Kreistagsfraktion. Er setzt sich insbesondere für eine nachhaltige und zukunftsfähige Mobilität im ländlichen Raum und die regionale Zusammenarbeit in der KielRegion ein. Johann Brunkhorst erklärt: "Ich freue mich sehr über das große Vertrauen der Fraktion und auf die neuen Aufgaben als Fraktionsvorsitzender. Ich möchte mich dafür einsetzen, unsere Region zukunftsfähig aufzustellen und gemeinsam die Herausforderungen unserer Zeit anzugehen".

Johann Brunkhorst wird mit Christine von Milczewski die Fraktion in der Doppelspitze vertreten. Christine von Milczewski erklärt hierzu: "Ich kenne Johann Brunkhorst aus jahrelanger guter politischer Zusammenarbeit und freue mich darauf, mit einem erfahrenen Kommunalpolitiker grüne Politik im Kreis Rendsburg-Eckernförde voranzubringen". Die grüne Kreistagsfraktion ist überzeugt, dass Johann Brunkhorst die Interessen der Bürgerinnen und Bürger mit großem Engagement vertreten und sich für eine starke Region einsetzen wird.

Gründe für Strathmanns Rücktritt

Die Entscheidung zum Rücktritt vom Fraktionsvorsitz hat Lukas Strathmann nach reiflicher Überlegung und mit großer Verantwortung getroffen. Private und berufliche Herausforderungen erfordern derzeit seine Aufmerksamkeit und machen diesen Schritt notwendig. Als Kreistagsabgeordneter und Mitglied des Jugendhilfeausschusses bleibt Lukas Strathmann weiterhin politisch aktiv und wird seine Ressourcen gezielt darauf verwenden, sich für Gerechtigkeit, den Sozialstaat und die Demokratie einzusetzen. Besonders am Herzen liegt ihm das Wohl von Kindern und Jugendlichen. "Gerade angesichts der vielen aktuellen Krisen müssen wir unsere Gesellschaft so gestalten, dass junge Menschen bestmöglich gefördert werden. Sie sollen gestärkt, mündig und souverän ihr Leben meistern können" so Lukas Strathmann.

Die grüne Kreistagsfraktion bedankt sich bei Lukas Strathmann für seine wertvolle Arbeit und sein Engagement als Fraktionsvorsitzender.